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Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 
текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть 
неполной или неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и 
грамматическими исправлениями. Она публикуется как вспомогательный материал к 
исходному аудиофайлу, но ее не следует рассматривать как аутентичную запись. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ISMAIL:  Может быть, члены GAC, если мы можем, возможно, пройти 

сюда, и мы можем начать, чтобы мы могли закончить 

быстро?Я не думаю, что нам нужны полтора часа. Мы 

закончим раньше, это точно. Поэтому, если вы можете, 

пожалуйста ... так что можно показать слайды на экране, 

пожалуйста? Конечно. Таким образом, у нас будут слайды 

через одну минуту. Итак, именно так, спасибо всем тем, кто 

выжил [смех, аплодисменты] 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ISMAIL:  Мы сейчас начинаем нашу последнюю сессию дня, которая 

представляет собой пункт 30 повестки дня о стратегических 

перспективах сообщества, запланированный на 90 минут.Но я 

могу заверить вас, что мы закончим до этого. 14 марта.Итак, я 

передам слово Терезе, чтобы быстро ознакомить нас с идеей 

всей сессии, а затем мы можем взяться за дело. Вам слово, 

Тереза . 

  

THERESA SWINEHART:  Так что спасибо тем, кто, как сказала Манал, пережил этот 

день и все еще с нами.На сессии здесь, и вы слышали, что 
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говорилось о начале цикла стратегического планирования, и 

основное внимание уделяется тому, чтобы действительно 

посмотреть на это на основе мнений сообщества о текущих 

тенденциях В более широком смысле. Так что мы работаем со 

всеми группами заинтересованных сторон. Мы также 

предлагаем это и для Панамы, чтобы понять тенденции, что 

они видят в качестве приоритетов в связи с этим, и чтобы 

отразить эту информацию и использовать ее в качестве вклада 

в предварительный цикл стратегического 

планирования. Вклад правительств и GAC, конечно, очень 

важен, как и от других групп заинтересованных сторон. 

               Цель, о которой мы говорили, и вы, возможно, слышали об 

этом раньше, - это действительно выявлять и отслеживать 

тенденции и готовиться к возможностям, положительным 

возможностям, так и к смягчению разных 

факторов.Следующий слайд, пожалуйста. Спасибо. 

               Мы заметили, что они делятся на три широкие области.Одна 

из них - это общенациональные тенденции, потенциальные 

изменения в бизнес-моделях в пространстве 

DNS. Организационные или операционные тенденции, такие 

как обсуждаемые бюджетные аспекты или увеличение 

количества вопросов, связанных с кибербезопасностью, с 

которыми мы едем на конференции и т.д. Или 

геополитические и экономические тенденции, использование 
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модели с участием многих заинтересованных сторон, 

увеличение различных законодательных инициатив, таких 

как, например, защита персональных данных. Следующий 

слайд. Извините. Следующий слайд. 

Спасибо.Теперь я хочу убедиться, что мы действительно ясно 

знаем, для чего мы это делаем. Это будет ежегодным 

мероприятием, которое мы будем проводить как в 

организации ICANN, так и в сообществе каждый год.И цель 

состоит в том, чтобы получить этот вклад, чтобы 

действительно получить отзывы о приоритетах, а затем 

передать это в наш цикл стратегического планирования и наш 

цикл операционного планирования. 

               Итак, еще раз, чтобы уловить то, что важно для 

соответствующих групп заинтересованных сторон, и 

обеспечить этот вклад в это дело.И это просто пример 

высокого уровня. Следующий слайд, пожалуйста. 

               Отлично. Таким образом, чтобы помочь в содействии 

разговора, это примеры тенденций, которые были учтены в 

нашей работе с различными отделами и с Правлением. Они 

не являются окончательными. Они не являются 

окончательными или постоянными, но мы хотели 

предоставить их каждой из групп заинтересованных сторон, 

чтобы использовать их в качестве основы для вашего 

обсуждения. Определить и сказать хорошо, это имеет 
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смысл? Или же три или четыре из них идут вместе? Или есть 

пробелы? Или же это совершенно неправильно и совсем не 

актуально. 

               Итак, для беседы, которую вы будете здесь сегодня 

проводить, мы предоставим вам это, и вы можете иметь это, 

что является основой для вашего разговора, но еще раз, 

пожалуйста, знайте, что они не являются окончательными 

никоим образом.Они просто помогают продвигать 

обсуждение, затем следующий слайд, пожалуйста. 

               Итак, что мы собираемся делать, мы не знали, сколько 

участников у нас будет от GAC сегодня, поэтому мы были 

готовы к тому, чтобы разделиться на много групп или на две 

группы или работать в одной группе.Итак, что мы сделаем, я 

думаю, учитывая количество, которое у нас есть, мы 

разразимся на две группы. Мы вас направим, выставив на 

экран те 12, по которым у нас есть распечатки, к каждой 

доске, и просто поговорите между собой, что имеет смысл, 

что не имеет смысла, что бы вы сняли с обсуждения, что вы 

наблюдаете в своей повседневной жизни, в своей 

деятельности, в вашем регионе или в вашей стране, что могло 

бы иметь отношение к обсуждению в контексте направления 

стратегического плана ICANN. 

               Теперь я хочу убедиться, что, поскольку мы будем вести эти 

обсуждения, и по мере того, как вы будете отражать это, что 
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будет приоритетом для вас?Вы считаете, что 

кибербезопасность является приоритетом, или же то, где 

происходят сдвиги на рынке бизнеса DNS, или же вы считаете, 

что существуют другие приоритеты в отношении того, что 

может быть трендом, и в ваших дискуссиях попытайтесь 

классифицировать вопросы в контексте приоритетов. Затем 

мы вернемся и проведем некоторое обсуждение. Может 

быть, около 20 минут для каждой из групп, чтобы рассказать о 

том, что они действительно считают достойными 

приоритетами и каковы были тенденции, и мы соберем эту 

информацию, мы вернемся к Манал. Она может поделиться с 

группой, и мы сможем видеть, правильно ли мы ей 

поделились. Я знаю, что мы поздно предупредили об этом 

собрании, и много тем конкурируют за ваше внимание. И 

поэтому, если вы обнаружите, что хотели бы сделать эту 

работу в другом виде или же короче в Панаме, мы будем 

рады сделать это, если вы считаете, что привлечение 

большего количества участников из GAC полезно или нет. И 

опять же повторюсь: мы будем делать это каждый год, 

поэтому мы проведем предварительное планирование 

лучшим образом. 

               Другой аспект, который я хочу четко дать понять: мы не будем 

выделять заслугу ни одного участника. Так как вы будете 

разговаривать и смотреть на приоритеты, не будет выделяться 

вклад Терезы или Манал. Речь будет идти только о том, к чему 
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пришла группа в процессе дискуссии, и когда мы снова 

обменяемся с вами этой информацией, то она не будет 

никому приписываться относительно того, поступила ли она от 

конкретной страны или конкретного человека. Это 

действительно вклад в более широкий мозговой штурм, и, 

конечно, он состоится с учетом вкладов других групп 

заинтересованных сторон. Так что опять-таки это не будет 

приписываться никому, и я знаю, что часто, когда мы 

обмениваемся нашими личными взглядами или 

наблюдениями, они могут быть важным элементом, поэтому 

я просто хотел отметить это. 

               Если у нас есть члены GAC, которые хотят нас рассчитать один, 

два, один, два и разбить группы, проведем некоторое время в 

группах, проведем мозговой штурм с группой и побеседуем, и 

если все будет хорошо, то мы сможем выпустить вас раньше, 

чем ожидалось.Так, это звучит как хороший план игры? Какие-

нибудь вопросы для меня? 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ISMAIL:  Поскольку мы собираемся провести групповую работу на 

данной сессии, давайте поблагодарим переводчиков.Мы 

можем освободить вас на заслуженный перерыв. Спасибо, что 

вы пережили долгий день, и благодарим вас за 

услуги. Спасибо. 
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THERESA SWINEHART:  Большое спасибо. И я также хотела поблагодарить. У нас здесь 

присутствует один из членов Правления, Леон, Правление 

также одобрило такой вид работы так же, как и Манал. Таким 

образом, мы собираемся так же организоваться с 

Правлением, как и члены GAC, как мы хотим начать подсчет? 

  

[Нет аудио]  

Сессия продолжается в групповом режиме.  Стенограмма 

закончилась для этой сессии. Результаты групповых 

обсуждений с глазу на глаз будут добавлены на страницу 

сессии при публикации. 


